

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Promotion du compostage domestique au sein de la communauté Fransaskoise

Regina, le 08 septembre 2023 – Dans la perspective d’une francophonie écoresponsable, le *Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan* (CÉCS) est fier de vous annoncer le lancement de son nouveau projet de promotion du compostage domestique au sein de la communauté francosaskoise. Ce projet entre dans le cadre d’une initiative beaucoup plus vaste – « *Le nouveau vert en affaires\$ / The new green in business\$* » - de sensibilisation et d’appui aux communautés et aux entreprises pour la mise en œuvre de projets inspirés de l’économie circulaire.

L’objectif de ce projet est d’informer, de sensibiliser et de mieux outiller les membres des communautés francophones sur le compostage domestique, une méthode naturelle de réduction et de valorisation des déchets qui concourt à la préservation de l’environnement, à travers des ateliers pratiques qui seront offerts à la fois en distanciel et en présentiel.

Le CÉCS envisage de travailler directement avec les communautés locales à travers la province notamment pour l’accueil des ateliers en présentiel.

Pour mener à bien ce projet, le CÉCS s’attache les services de la firme *JM Academic Plus Inc.*, une entreprise sociale dotée de plusieurs années d’expérience dans le renforcement des capacités, la recherche et l’expertise-conseil en développement durable.

Un programme détaillé des ateliers sera bientôt disponible sur le site Web du CÉCS (www.cesc-sk.ca) et sur ses réseaux sociaux.

Le CÉCS offre de l’expertise et des outils à la communauté afin qu’elle puisse contribuer à un développement économique viable et durable du milieu. Le CÉCS est reconnu par son leadership comme l’acteur catalyseur du développement économique de la communauté francophone de la Saskatchewan.

--

Source: **Hamet Sarr**

Conseiller en développement économique chargé du développement durable

Hamet.sarr@cecs-sk.ca

Tél. : (873) 376-8809